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Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e seis, às 14:00 (quatorze horas) teve início, na 9 

sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a centésima quadragésima segunda 10 

reunião do Conselho de Administração. Iniciando a reunião a presidenta Rejane retoma a questão da 11 

composição da mesa Diretora do Conselho de Administração, uma vez que a atual secretária 12 

manifestou interesse em afastar-se da função por motivos pessoais. Foi feita consulta à conselheira 13 

Cleida quanto a possibilidade da mesma assumir tal função, informando-a que, embora não 14 

estivesse presente na reunião do dia 05-09-06, fora indicada para compor a mesa diretora.  A 15 

conselheira Cleida aceita o convite e é conduzida à função passando a secretariar esta reunião. Em 16 

seguida procede a leitura da  Ata nº 017/06 referente a reunião do dia 05-09-06, sendo aprovada.  17 

Passando para o primeiro ponto da pauta do dia, divulgação do 1º seminário – Regimes Próprios de 18 

Previdência , promovido pelo PREVIMPA, o conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti informa que 19 

o evento será realizado dos dias 05 e 06-10-06 no Hotel Embaixador em Porto Alegre. Diz que 20 

conta com a presença dos conselheiros e solicita a divulgação do seminário em seus locais de 21 

trabalho bem como nas associações das quais fazem parte. Refere que o PREVIMPA está 22 

garantindo vagas para as áreas de recursos humanos da Prefeitura, servidores do Departamento, 23 

secretários municipais e vereadores da Câmara de Vereadores de Porto Alegre. O seminário será 24 

realizado em parceria com o Ministério Público com a participação do Ministério da Previdência e 25 

da Sociedade Brasileira de Perícias Médicas dos RPPS, cujos palestrantes abordarão os temas 26 

sustentabilidade dos RPPS e tipos de doenças que afastam e aposentam os servidores, 27 

respectivamente. Também estarão presentes representantes da AGIP e alguns presidentes de 28 

institutos  de previdência. Lembra que, como já havia informado anteriormente, estamos 29 

trabalhando no sentido de operacionalizar o pagamento à partir do 16º dia dos afastamentos por 30 

doença dos servidores municipais, uma vez que estes devem ser pagos com recursos da verba 31 

previdenciária e que o controle destes afastamentos são importantes para o estudo do cálculo 32 

atuarial. O conselheiro José Gilberto sugere que o PREVIMPA encaminhe convite para os 33 

integrantes da Comissão da Câmara Municipal que trabalharam na CPI que analisou os 34 

afastamentos dos servidores municipais. Entende que seria importante, também,  para demonstrar 35 

que o Departamento está preocupado com esta questão. O conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti 36 

concorda com o conselheiro José Gilberto e se compromete em encaminhar os convites. A 37 

presidenta Rejane diz que no último seminário o qual  participou observou que, excluindo os 38 

Gestores ou Dirigentes dos RPPS, não se tem uma cultura previdenciária. Refere  que os servidores 39 

não tem idéia de onde vem os recursos para o pagamento das aposentadorias e que, mesmo nos 40 

municípios onde estão os institutos mais antigos não existe a cultura de fazer reserva de recursos. 41 

Um dos motivos pode ser a duração do mandato dos prefeitos. Após ampla discussão, informações 42 

e esclarecimentos acerca das questões previdenciárias o conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti 43 

encerra a divulgação do seminário reforçando que conta com a participação e o apoio de todos. 44 

Passando para o segundo ponto da pauta, assuntos gerais, o conselheiro César sugere que as  45 

reuniões do Conselho de Administração passem a ser realizadas quinzenalmente devido a outros 46 

compromissos que alguns integrantes do Conselho precisam assumir. Entende que as pautas 47 

poderiam ser organizadas viabilizando esta alteração. O conselheiro João Paulo compreende os 48 

motivos   expostos   pelo   conselheiro   César   mas  entende  que,  mesmo  que não tenhamos pauta 49 
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específica, devemos manter as reuniões da forma atual, e que podemos, a exemplo do ocorrido  hoje 52 

onde tivemos diversos esclarecimentos e informações importantes, trazer outros assuntos 53 

previdenciários que certamente contribuirão para o  aprendizado de todos membros deste Conselho.  54 

A matéria é discutida entre os conselheiros e não havendo consenso a presidenta Rejane encaminha  55 

as seguintes propostas para votação. 1) Conselheiro César propõe reuniões quinzenalmente 56 

independente de pauta pré definida. 2) Conselheiro João Paulo propõe a manutenção das reuniões 57 

semanais. A proposta do conselheiro João Paulo é aprovada com 13 votos dos conselheiros 58 

presentes, ficando acordado que as convocações serão encaminhadas sempre às sextas-feiras. A 59 

conselheira Liege comunica que recebeu a proposta orçamentária para o ano de 2007 e que a mesma 60 

deve ser analisada por este Conselho.  A presidenta Rejane solicita indicação de nomes para 61 

composição da comissão que fará a análise da peça orçamentária, sendo indicados e aprovados pelo 62 

Colegiado, os conselheiros Rejane Assis Bicca, Ari Krasner e Carlos Alberto Neis. O conselheiro 63 

José Gilberto traz ao conhecimento deste Conselho uma questão que está causando preocupação na 64 

Câmara Municipal de Porto Alegre.  Diz que está sendo cobrada pelo PREVIMPA, uma multa de 65 

aproximadamente cinco mil reais referente ao atraso no repasse do valor relativo a contribuição 66 

previdenciária dos servidores do regime de capitalização. O atraso ocorreu devido a solicitação de 67 

alteração na rotina dos pagamentos que vinham sendo efetuados. A Câmara Municipal sempre 68 

trabalhou com o sistema de malotes e, por solicitação do Departamento, passou a fazer a 69 

transferencia dos valores através de TED (Transferência Eletrônica Disponível). Diz que ocorreu 70 

uma falha e que o caixa do Banco não efetuou o repasse na data devida. O conselheiro e Diretor-71 

Geral Luiz Rigotti entende que a falha foi do Banco e informa que o PREVIMPA solicitou a 72 

alteração na forma dos repasses dos recursos visando agilizar a entrada dos valores na conta do 73 

Departamento. Da forma como vinha sendo feito os valores demoravam dois dias para entrar na 74 

conta do PREVIMPA e da forma como foi sugerida os recursos entram na conta no mesmo dia. Diz 75 

que a Câmara está solicitando o cancelamento da multa e que, se legalmente for possível, o  76 

PREVIMPA poderá rever os procedimentos levando-se em conta o momento de transição. O 77 

conselheiro César entende que esta matéria deve ser analisada pela área jurídica do PREVIMPA e o 78 

conselheiro e Diretor Geral refere que a Câmara Municipal deve encaminhar ao Departamento 79 

ofício e justificativa do pedido de anulação da multa. Estes serão encaminhados para análise da 80 

Assessoria Jurídica do PREVIMPA. Nada mais havendo a tratar a presidenta Rejane informa a 81 

pauta da próxima reunião que será a análise do orçamento do PREVIMPA para o ano de 2007. 82 

Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, Cleida Maria da 83 

Cunha Feijó Gomes, conselheira/secretária de mesa e pelos demais presentes.      84 
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Rejane Assis Bicca – Presidenta                              Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes - Secretária                                                         89 
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Adalberto Pio de Almeida                                   Marco Aurélio de Godoy da Rocha   93 
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Cláudio Meirelles Lago                                           Liege Mentz 97 

 98 

 99 

 100 

Carlos Alberto Neis                                                 Luiz Carlos da Encarnação Pinto 101 
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Hailton Terra de Jesus                                             José Gilberto da Silveira 110 
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Idalina Fagundes Venturini                                     César Marques Sarmento 114 
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Eros Miguel Sadowoy Martins                               João Paulo Galvez Machado 118 
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Luiz Fernando Rigotti                                            Simone da Rocha Custódio                    122 
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